



図書館だより

7月

瀬戸内町立図書館（瀬戸内町古仁屋 1283-17）



図書館ニュース

●夏到来!

瀬戸内町の7月といえば、奄美シーカヤックマラソン in 加計呂麻大会です! 図書館でもマリソレジャーに関する本を用意しています。また、他にも夏を楽しむ本がたくさんあります! おそうめんやかき氷などの夏の美味しいレシピ本、キャンプやアウトドアの本など……暑い夏を楽しく乗りきりましょう!



子どもたちは、もうすぐ夏休みが始まります。そこで、図書館では夏休みの宿題を手助けする本…自由研究、読書感想文、課題図書などを準備してお待ちしています。何か困ったことがあれば、ご相談ください。また、大学の学部選びの本など、進路に関する新しい本も入ってくる予定です! 中高生の皆さんは宿題もかねて、図書館で進路についての情報を集めてみませんか。

今月のイチオシ!

『釣りの結び完璧 BOOK 海釣り編』西野 弘章/著

【内容】海釣りで多用される基本的、かつ強度にも優れたオススメのイトの結び方を完全網羅。イラストを多用し、イトを結ぶときの指使いをわかりやすく解説する。

☆『奄美でひたすらランガン』という奄美の釣りのスポットの紹介の本もありますので、あわせて手にとってみてください。



★FMせとうち（76.8MHz）の図書館・郷土館のラジオ「ブックブックさんみじゃれ」は、毎月第1水曜日の①10:00~②14:30~③20:30~放送中です! 次回の放送は **7/3(水)**、**8/7(水)**です。

お庭だより

ハマオモト (ハマユウ) ヒガンバナ科
花は夕方から夜にかけて満開になり、とても良い香りがします。
毎年この花が庭に咲くようになると、いつの間にか夏がきたんだなあ…と感じます。



ふむふむ! まめちしき ~「郷土誌のBar」から~



●アダンの実

アダンの赤い実を根気強くはいでいくと、なかにナッツのような実が入っています。昔の子どもたちは、おやつ代わりにしていたそうです。

食べる時のルール

子どもたちがアダンを口にするときには、最初に数粒ちぎって周りに投げてからでないと食べてはいけません、という親の教えを守らなければなりません。アダンの実が死者の霊の大好物だといわれているからです。子どもの霊力は強くないため、集まってきた霊に引っ張られるおそれがありました。それを避けるために、最初に別のところにばらまいて、霊を別の場所に集めておけば子どもは安全と考えたのです。

